



大森第二中学校 保護者通信

令和 4 年 6 月 27 日
大森第二中学校
校長 成清敏治
TEL 3762-6456

職業人講話

6月17日（木）、本校の2年生を対象に、職業人講話を行いました。4月から地域学校協働本部と連携し、社会で活躍する4名の方々を招いて、職業におけるやりがいや苦労など、多岐に亘る話を聞くことができました。

当日は、警察官、自衛官、美容師、看護師の話を各クラスで20分間聞き、それぞれの職業における大変さを感じることができました。9月に職場体験を予定している2年生にとっては、有意義な時間を過ごせました。この経験を生かして、社会を見る眼を養っていきましょう。



夏季における生徒のマスク着用について

文部科学省の通知（6月10日）で、①体育の授業、運動部活動の活動中、登下校時…これらの場面においては、特に熱中症のリスクが高いことが想定されることから、熱中症対策を優先し、児童生徒に対してマスクを外すよう指導すること。②できるだけ距離を空ける、近距離での会話を控えるといったことをはじめ、屋内の体育館等の場合には常時換気など換気を徹底する、運動部活動については各競技団体が作成するガイドライン等を踏まえた取組を行うなどの工夫を検討し、必要な対応を取ることが示されました。本校においても、この通知に基づき生徒へ指導を行ってまいりますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

自転車での来校について

先日の進路説明会へのご参加、大変にありがとうございました。実はその際、自転車が業者の駐車スペースに数多く止まっていたため、業者の車輛が入れずに、近隣のパーキングに止めるということが起きました。今後、このようなことがないように、再度の徹底となりますが、ご来校の際は、自転車での来校を控えていただくようお願いいたします。

7月は、9日（土）の公開授業・保護者会、21日（木）以降の三者面談がありますが、自転車での来校にご理解をいただきたいと思います。

部活動の活躍

- ☆野球部 大田区夏季大会 第3位
- ☆バレーボール部 大田区夏季大会 準優勝（ブロック大会進出）
- ☆バスケットボール部（男子） 大田区夏季大会 ベスト4進出